



Haut-commissariat de l'Inde

Ottawa

Communiqué de presse

Conversation téléphonique entre le Premier Ministre Shri Narendra Modi et le Premier Ministre du Canada

Premier Ministre Narendra Modi s'est entretenu aujourd'hui par téléphone avec Son Excellence Justin Trudeau, Premier Ministre du Canada.

Les dirigeants se sont informés mutuellement de l'évolution de la situation liée à la pandémie de COVID-19 dans leur pays et ont également discuté des possibilités de collaboration internationale pour faire face à la crise sanitaire et économique. Ils ont convenu que le partenariat Inde-Canada peut être une force positive dans le monde post-COVID, y compris pour faire avancer les valeurs humanitaires dans le discours mondial.

Les dirigeants ont souligné la nécessité de renforcer les institutions multilatérales, y compris l'OMS, et sont convenus de travailler en étroite collaboration dans divers forums internationaux sur les questions sanitaires, sociales, économiques et politiques.

Premier Ministre Modi a chaleureusement apprécié l'aide apportée ces derniers jours par les autorités canadiennes aux citoyens indiens au Canada et pour avoir facilité leur rapatriement en Inde. Le premier ministre Trudeau a également exprimé sa joie devant la facilitation offerte pour le retour des citoyens canadiens de l'Inde.

Les deux dirigeants ont convenu de poursuivre leurs consultations mutuelles dans les prochains jours. Ils ont convenu qu'en tant que grandes économies attachées aux valeurs démocratiques, l'Inde et le Canada ont une convergence naturelle sur de problèmes mondiaux.

Ottawa

16 juin 2020